

<i>Inhalt</i>	<i>Seite</i>
Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte in der Kritik. Von <i>Giovanni Biaggini</i>	221
Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte: Hüter der Menschenrechte, Appellationsinstanz oder Verfassungsgeber? Von Prof. Dr. iur. <i>Hansjörg Seiler</i> , Fürsprecher, Luzern/Lausanne	223
Kantonale Rechtspflege – Binnenmarktgesetz – Wirtschaftsfreiheit. Zürich. Beschränkung der Zulassung von nichtärztlichen Psychologen als gerichtliche Gutachter; Art. 8, 27, 49, 122, 123 BV, Art. 1 Abs. 3 BGBM. <i>Mit Bemerkungen</i>	262
Verfassungsmässiges Gericht. Solothurn. Anspruch auf den gesetzlichen Richter, Besetzung der Richterbank; Art. 30 Abs. 1 BV, § 55 GOG/SO. <i>Mit Bemerkungen</i>	268
Planungs- und Baurecht. Graubünden. Gemeindeautonomie, Hotelbetrieb ausserhalb der Bauzone, Umwandlung von Wohnraum der Betriebsleiter in ein privates Ferienhaus; Art. 50 BV, Art. 8 und 24c RPG, Art. 42 RPV, Art. 27 Abs. 4 KRG/GR. <i>Mit Bemerkungen</i>	271
<i>Besprechung</i>	
<i>Aeschlimann-Ziegler Andrea</i> : Der Anspruch auf ausreichenden und unentgeltlichen Unterricht von Kindern und Jugendlichen mit einer Behinderung (<i>Herbert Plotke</i>)	278